Como las TIC llenan de color y armonía las clases de lenguaje

orge Enrique Hernández Arias es un profesor de Lengua Castellana, quien considera que un docente debe enriquecer su práctica educativa con herramientas tecnológicas para favorecer el aprendizaje. Por ejemplo, usa plataformas para que el estudiante interactúe con otros, logrando así desarrollar y potencializar en ellos tres habilidades comunicativas (escritura eralidad y esqueba)

(escritura, oralidad y escucha).

Dentro de esta práctica ha vivenciado con ellos la facilidad que tiene cada interlocutor para dar su punto de vista, la oportunidad de acercarse a temas de la actualidad y a partir de ellos poder generar nuevos conocimientos de manera agradable y vivencial. Pero, así como ha logrado descubrir beneficios en el uso de plataformas, también ha encontrado algunas dificultades como es el poco interés por manejar herramientas académicas, razón por la cual lo lleva a proponer otras ideas que despierten en ellos un mayor acercamiento por la

Propone dentro de sus prácticas emplear redes sociales como WhatsApp y Facebook, ya que para ellos estas herramientas son de su interés y se les facilita acceder a ellas a través de sus teléfonos móviles.







El profe Jorge piensa en cada uno de sus estudiantes y si bien el interés de su práctica como docente es el uso apropiado de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC), considera importante rescatar el uso de formatos físicos como un medio para evidenciar el progreso en las habilidades comunicativas de cada uno de sus estudiantes, por ello, diseña actividades como debates, foros y mesas redondas. En su propuesta pedagógica siempre tiene en cuenta el contexto, la edad e intereses de cada uno de sus alumnos, de esta forma el éxito de su práctica se ve reflejada en la forma de pensar de ellos y cómo resuelven nuevos retos. Una manera de poder ver el progreso de cada uno de sus estudiantes es realizar retroalimentaciones de cada una de las producciones que realizan, para que de esta manera se logren identificar sus habilidades y se encuentren las posibles soluciones a sus debilidades.

Finalmente considera que el éxito de ser maestro se enmarca en la relación que el docente entabla con sus estudiantes, y reconoce que el mejor aprendizaje que ha tenido como maestro es darse cuenta que su trabajo va más allá de enseñar, y que el propósito de estar allí es dejar huella en la vida de sus estudiantes.



JAN JOUS 20

Comparte una experiencia significativa que le sucedió con una estudiante que se encontraba en una situación de duelo, la forma de acercarse fue proponerle la elaboración de un diario, donde logra a través de la escritura expresar sus pensamientos, sentimientos y emociones de manera libre y tranquila. Con esta propuesta, el profe Jorge pudo ayudar a esta joven a hacer su duelo y contribuir a que ella manifestara su dolor a través de la escritura.



COLEGIO:

I.D.E. Cundinamarca.

PROFESOR:

Jorge Enrique Hernández Arias.

ÁREA:

Lenguaje. Grado: sexto, séptimo, octavos y noveno.